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INSTALACIONES, Las naves
centrales de Argüeso, en el centro
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bodegas 

Primer paro en la bodega Argüeso 
Los trabajadores insisten, sin éxito, en que la propiedad
garantice que el comprador, sea quien sea, continúe con el
negocio bodeguero 

C.P. 
@ Envíe esta noticia a un amigo 

JEREZ. La plantilla de Argüeso paró ayer en
protesta por la situación por la que atraviesa la
bodega. Los representantes de los trabajadores
mantuvieron un nuevo contacto con el consejero
delegado de la empresa, Alfredo Pérez, para
pedirle, nuevamente, que la empresa se
comprometa a aceptar una oferta de compra-
venta que garantice la continuidad del negocio
y, en la medida de lo posible, el empleo. La
empresa, siempre según los trabajadores,

habría rehusado cualquier tipo de compromiso.

Un portavoz de los trabajadores señaló a este medio que, al día de hoy,
solo existen dos propuestas que garanticen la continuidad de la actividad
bodeguera: la del ex director gerente, Javier Láinez, y el grupo hotelero de
Sevilla NL. La opción de Joaquín Morales parece definitivamente desinflada,
ya que, desde el momento en que comenzó la judicialización por el cambio
en los estatutos que iban a facilitar la venta a su favor, el presidente del
Xerez Deportivo y ganador de la 'puja' por la bodega dio un paso atrás, tal
vez consciente de los problemas que se avecinaban y que el tiempo solo ha
venido a confirmar.

Además, después del cambio de estrategia por parte de la propiedad, que
ha pasado de pretender una venta global a desprenderse de los activos,
comenzando por la viña El Poedo, han aparecido nuevas ofertas de claro
cariz inmobiliario, algo que no es extraño si se tiene en cuenta que ya en el
momento de la 'puja' la mayoría de las ofertas que se recibieron apuntaban
más al valor de los suelos sobre los que se asienta la casa, en pleno centro
de Sanlúcar, que a sus posibilidades en el sector del vino. Estos nuevos
interesados serían una promotora de Sanlúcar con importantes intereses
también en Jerez y otra de Sevilla, más potente y con intereses, a su vez,
en distintos puntos de la comunidad autónoma.

Ayer también tuvo lugar el acto de escrituración de la viña El Poedo, que
ha sido vendida a Bodegas Barón por una precio estimado en unos 3,6
millones de euros. Esta viña, de unas 55 hectáreas, se encuentra en un
lateral de la carretera de la Ballena y es la única que en estos momentos
conservaba la bodega, después de que hace varios años vendiera El
Carmen a Rafael Ávila, propietario de la promotora Avisur.

Precisamente la venta de este activo habría sido motivo de controversia
entre los propios accionistas ya que algunos –según fuentes de los propios
trabajadores– no estarían de acuerdo con esta decisión que no se ajusta al
plan inicial de venta global.

Por último, hay que señalar que la empresa finalmente ha llegado a un
acuerdo con el capataz de viña de El Poedo, un trabajador de más de
sesenta años que no quería seguir con la nueva propiedad y prefería
prejubilarse.
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